

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Soluciones efectivas para el error "Conectando a la fuente de datos" en Procesos Graphics de AVEVA: Configuración correcta y pasos para resolver inconvenientes en tu plataforma.

En el mundo de la gestión de datos industriales, es común enfrentar problemas técnicos que pueden frustrar a los usuarios. Un inconveniente recurrente al utilizar Procesos Graphics de AVEVA es quedar atascado en el mensaje "Conectando a la fuente de datos", incluso cuando la configuración de la fuente de datos es correcta. Primero, es fundamental verificar que todas las conexiones y configuraciones estén correctamente establecidas. Asegúrate de que el servidor de datos esté activo y que las credenciales de acceso sean las correctas. Otro aspecto a revisar es el firewall o las políticas de seguridad que podrían estar bloqueando la comunicación entre el cliente y la fuente de datos. Asimismo, si trabajas en un entorno de red, asegúrate de que los permisos de red estén configurados adecuadamente. Para más detalles y soluciones específicas a este problema, consulta el artículo en el Centro de Soporte de AVEVA [aquí](https://softwaresupportsp.aveva.com/#/okmimarticle/docid/000013380?lang=en_US). Mantente al tanto de nuestras actualizaciones para seguir optimizando tu experiencia con AVEVA.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=710206>